

Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung

Wiesbaden, 17. Mai 2019

»Kabarett der rote Stuhl« am 25. Mai im Studio

Steh-Greif-Kabarett mit Thomas Kreimeyer

Thomas Kreimeyer ist ein sich unterhaltender Unterhalter. Er kommt mit den Zuschauern ins Gespräch und sie mit ihm. Am **Samstag, den 25. Mai 2019, um 20 Uhr** ist er im **Studio** des Hessischen Staatstheaters Wiesbaden zu sehen.

Das Theater ist stets am Nerv der Zeit. Sucht immer wieder nach modernen Formen. Kann aber gar nicht so spontan sein wie **Thomas Kreimeyers** Steh-Greif-Kabarett. Denn es ist lebendig und jeden Abend neu. Der eine sagt was. Der andere auch. Und schon ist es passiert. Was für ein Theater. Theater ist ein Ort des Dramas. Beim Steh-Greif-Kabarett fließen die Tränen auch noch aus ganz anderen Gründen.

Das Thema des Theaters ist Kommunikation. Bei Thomas Kreimeyer findet sie tatsächlich statt. Der vielfach ausgezeichnete Steh-Greif-Kabarettist (u. a. mit dem Österreichischen Goldenen Kleinkunstnagel 2013, Hamburger Comedy Pokal 2012) wechselt von der Kleinkunstszene ans Hessische Staatstheater Wiesbaden. Laut Presse »die beste Unterhaltung, seit es Kommunikation gibt«.

»Kabarett der rote Stuhl«

Samstag, 25. Mai 2019, um 20 Uhr

Eintritt 19,80 Euro

Karten sind an der Theaterkasse im Großen Haus, telefonisch unter 0611. 132 325 oder auf www.staatstheater-wiesbaden.de erhältlich.

Marie Schmitt

Pressereferentin

Tel. +49 (0) 611.132 439

[m.schmitt@staatstheater-](mailto:m.schmitt@staatstheater-wiesbaden.de)

wiesbaden.de